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Zusammenfassung


Osteopathische Akupunktur ist eine sanfte und äußerst effektive Methode der Blockadelösung unter Anwendung der Denkmodelle und Techniken der Osteopathie in Verbindung mit denen der Akupunktur. Die Beschäftigung mit den sog. „Bagua“, den 8 Trigrammen des „I Ging“, einem der wohl ältesten Bücher der Menschheit und Grundlage sämtlicher Lebensbereiche, hat mir aufgezeigt, wie sehr sich diese beiden Therapieformen ergänzen. Und so konnte ich über den Einsatz der Rücken-Shu-Punkte auf der Grundlage der Prinzipien des „I Ging“ eine schlüssige und v. a. in der Praxis äußerst wirkungsvolle Kombination dieser beiden Methoden entwickeln, deren gemeinsames Ziel schließlich die Wiederherstellung eines dynamischen Gleichgewichts ist.
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Summary


Osteopathic acupuncture is a smooth and very effective method of releasing blockages by making use of theories and techniques of osteopathy in combination with acupuncture. Studies of the so-called “Bagua” trigrams of the “I Ging”, the book of changes, one of the oldest books of mankind and basic model for almost all aspect of life (Chinese philosophy, social and natural sciences etc.) have shown me the deep connection between those two therapy methods so that I was able to develop an evident and – above all – very effective way in combining those two therapies by using the back “shu” on basis of “I Ging” principles, as finally the aim of both osteopathy and acupuncture is to reestablish a dynamic balance.
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